

# hari ini

## Polres Mamuju Tengah Gelar Syukuran di Hari Jadi Polwan Ke-74

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.HARIINI.CO.ID](http://MAMUJUTENGAH.HARIINI.CO.ID)

Sep 2, 2022 - 13:29



Mamuju Tengah - Dihari jadinya yang ke-74, Polwan Polres Mamuju Tengah mengadakan acara syukuran dengan pemotongan tumpeng yang diadakan di Lobi Polres Mamuju Tengah dengan tema "Polri Yang Presisi, Polwan Siap Mendukung Pemulihan Ekonomi Dan Reformasi Struktural Mewujudkan Indonesia Tangguh – Indonesia Tumbuh", Jumat (2/9/2022).

Acara Syukuran yang dikemas sederhana ini, dihadiri Kapolres Mamuju Tengah AKBP Amri Yudhy S, S.I.K., M.H, Wakapolres Mamuju Tengah Kopol Haeruddin, S.AP, Ketua Bhayangkari Cabang Mamuju Tengah Ny. Shinta Amri Yudhy, Para PJU Polres, dan Staf serta anggota Polwan Polres Mamuju Tengah.

Kapolres Mamuju Tengah mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada Polwan, karena meskipun hanya bertiga disini, namun mereka bisa bekerja secara maksimal di bidang tugasnya masing-masing.

"Hari ini kita rayakan syukuran sebagai bentuk rasa syukur kepada Tuhan dimana hari ini Polisi Wanita genap berusia 74 tahun. Dan syukuran ini kita kemas secara sederhana," kata Kapolres.

"Dari tempat ini, Saya dan juga ibu Ketua Bhayangkari selaku ibu asuh Polwan, mengapresiasi kepada Polwan Polres Mamuju Tengah, yang selama ini turut membantu saya dalam melaksanakan tugas Polri selama ini dan tidak melakukan pelanggaran yang mencoreng martabat Polri,"ucapnya.

Terpantau setelah acara sambutan dilanjutkan dengan acara Doa dan Pematangan Tumpeng oleh Kapolres didampingi Ibu untuk diberikan kepada Polwan Polres Mamuju Tengah Bripda Indah Reski Dwi Saputri dan Bripda Irmawati Mukhtar kemudian dilanjutkan dengan acara foto bersama serta sarapan pagi bersama.

Di tempat yang sama Bripda Irmawati Mukhtar, selaku perwakilan Polwan yang ditunjuk saat ditemui mengatakan, acara potong tumpeng ini kita laksanakan sebagai rasa syukur di hari jadi Polwan RI yang ke-74 tahun, meskipun sederhana namun hikmat," ujarnya.